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10 июля во Дворце культуры 

имени В. И. Ленина состоялось 
собрание актива районной пар
тийной организации.

С докладом «Об итогах между
народного Совещания коммуни- • 
этических и рабочих партий»! 
выступил первый секретарь РК 
КПСС тов. Ермаков В. 3. Доклад 
выслушан с большим вниманием.

После доклада в прениях вы
ступили секретарь партийного 
комитета судостроительного за
вода тов. Смирнов А. А., дирек
тор завода стройматериалов №7 
тов. Игонин Б- И., секретарь 
парткома совхоза «Валтовский» 
тов. Иванов К. И., рабочий судо
строительного завода член бюро 
РК КПСС, участник XX III с езда 
тов. Мочалов И. А.. директор 
ММС тов, Евдокимов В. И„ 
председатель колхоза им. В. И. 
Ленина тов. Мичурин А. А- и 
первый секретарь РК ВЛКСМ 
тов. Мигунов П. П.

В докладе и в выступлениях 
отмечалось огромное историчес
кое значение международного 
Совещания коммунистических и 
рабочих партий. Выступавшие в 
прениях товарищи говорили о 
том, что международное Сове
щание и решение июньского 
Пленума ЦК КПСС вызвали 
большой политический и трудо
вой под’ем. Трудящиеся района 
горят желанием своим трудом 
укреплять могущество своей 
Родины, умножать ее .богатство.

Участники актива единодушно 
приняли резолюцию, в которой 
целиком и полностью поддержи
вают деятельность делегации 
КПСС на международном Сове
щании коммунистических и рабо 
чих партий, внутреннюю и вне
шнюю политику КПСС.

Международное Совещание 
коммунистических и рабочих 
партий, говорится в резолюции, 
явилось большим успехом ком
мунистического, рабочего и все
го освободительного движения. 
Документы, принятые Совеща
нием, отвечают целям и потреб
ностям мирового коммунисти
ческого движения на современ
ном этапе, задачам усиления 
борьбы против империализма, за 
национальное и социальное ос
вобождение ^ародов, за мир, де
мократию и социализм. Совеща

ние подтвердило, что коммунис
тическое движение, несмотря 
на трудности своего развития, 
щвляется самой могучей полити
ческой силой современности, 
авангардом .антиимпериалисти
ческой борьбы, что оно способно 
творчески решать сложные поли
тические и теоретические зада
чи.

Выработав согласованную 
платформу единства действий 
коммунистических и рабочих 
партий, всех антиимпериалис
тических сил- оно вооружило' 
рабочий класс, широкие массы 
трудящихся ясным пониманием 
целей и задач современного эта
па борьбы против реакции и 
войны, за мир, демократию, на
циональную независимость и со
циализм-

Совещание ознаменовало со
бой важный этап на пути спло
чения коммунистического дви
жения на основе марксизма-ле
нинизма, пролетарского интер 
национализма.

Совещание еще раз показало, 
что КПСС- была и остается приз
нанной ведущей силой в комму
нистическом движении.

Собрание партийного актива с 
чувством глубокого удовлетво
рения и гордости отмечает, что 
успеху Совещания во многом 
способствовала внутренняя и 
внешняя политика КПСС и Со
ветского правительства, кон
структивная работа делегации 
КПСС, как в период подготов
ки, так и в процессе работы Со
вещания.

С сознанием своего интерна
ционального долга и большой 
ответственности мы восприни
маем высокую оценку братски
ми партиями решающего вклада 
КПСС и советского государства в 
борьбу с империализмом и меж
дународной реакцией.
[ Эта оценка и решения июнь
ского Пленума ЦК КПСС обязы
вают нас более глубоко осознать, 
какое огромное интернациональ- 
.ное значение имеют повседнев
ные дела советских людей, свя
занные с укреплением экономи
ческого могущества и обороно
способности СССР.
Собрание партийного активасчи 

тает, что самым лучшим одобре
нием итогов международного Со
вещания является улучшение

всей нашей хозяйственной, по 
литической, идеологической, ор
ганизаторской’ работы.

В связи с этим собрание 
^партийного актива обращает 
внимание партийных, совет
ских, профсоюзных, комсомоль
ских организаций, всех хозяй 
етвенных руководителей на не 
обходимость усиления органи 
заторской работы по обеспече 
нию выполнения государствен 
ных планов и социалистических 
обязательств- широкого развер 
тывания борьбы за достойную 
встречу 100-летия со дня рож 
дения В. П. Ленина.

Главное внимание в работе 
должно быть сосредоточено на 
досрочном выполнении 5-летнего 
плана, увеличении выпуска 
промышленной и сельскохозяй
ственной продукции, росте про
изводительности труда, повы
шении экономической эффектив
ности промышленного и седь- 
скохозяйственого производст
ва. Каждый коммунист должен 
самокритично подходить к оцен 
ке результатов своей деятель
ности, работы своего коллектива, 
решительно бороться с самоус
покоенностью, приукрашива
нием действительного положе 
ния дел, быть примером комму 
нистического отношения к тру-

ДУ.
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считает важнейшей задачей 
районной партийной организа
ции глубокое изучение и раз’яс- 
нение документов международ
ного Совещания коммунистичес
ких и рабочих партий среди 
коммунистов и всех трудящих
ся.

Собрание партийного актива 
заверило Горьковский област
ной комитет и Ленинский ЦК 
КПСС в том, что коммунисты, 
все трудящиеся Навашинского 
района, тесно сплоченные во
круг ЦК КПСС, будут и впредь 
неустанно работать над выпол
нением решений XX III с’езда пар 
тии, сделают все, чтобы доетой- 
но встретить . 100-летие со дня 
рождения В. И. Ленина, досроч
но выполнить задания пятилет
ки.

Заседание Президиума 
Верховного Совета СССР

9 июля в Кремле состоялось очередное заседание Президиу
ма Верховного Совета СССР. Вел заседание Председатель Президи
ума Верховного Совета СССР Н. В. Подгорный.

Одним из вопросов, рассмотренных на заседании Президиума, 
был посвящен проблемам дальнейшего улучшения электрификации 
сельского хозяйства.

Он был подготовлен комиссией по промышленности, тран
спорту и связи Совета Национальностей Верховного Совета СССР.

Комиссия разработала предложения о том- чтобы при подго 
товне проента народнохозяйственного плана на 1970 год и нового 
пятилетнего плана на 1970-1975 годы было предусмот
рено улучшение потребления э л е к т р о э н е р г и и  в 
сельском хозяйстве, ускорение строительства сельских линий 
электропередач и повышение уровня электрификации производст
венных процессов в колхозах и совхозах в целях снижения затрат 
труда на производство сельскохозяйственной продукции.

Был также рассмотрен ряд других вопросов.
ТАСС.

Сессия Верховного 
Совета СССР

10 июля в Москве начала работу 6 сессия Верховного Совета 
СССР седьмого созыва.

Депутаты утвердили повестку дня сессии:
1. Вопросы международного положения и внешней политики 

Советского Союза.
2. О проектах законов: «Основы исправительно-трудового за

конодательства Союза ССР и союзных республик»; «Положение о 
предварительном заключении под стражу.о внесении дополнений и 
изменений в основы уголовного законодательства Союза ССР и 
союзных республин».

3. Об утверждении Указов Президиума Верховного Совета СССР,
ТАСС.

*«Горьковская комсомолия» в пути
Бригадиру судосборщиков цеха СК-3 судостроительного за

вода «Ока» коммунисту Шепелеву Павлу Ивановичу и его това
рищам РодионовуА., Штыреву А , Гришанову А. 10 июля пору
чается сложное задание—подвести и закрепить к корме теплохо
да «Горьковская комсомолия» понтоны для поднятия осадки кор 
мы. Сварщики Сущев В., Чурдалев И. прочно прихватывают их к 
корпусу судна.

— Операция выполнена на отлично,—говорит контрольный 
мастер ОТК Борис Васильевич Обрязчиков. Молодцы, ребята!

С левого борта теплохода пришвартован буксирный тепло
ход «Измаил». Его задача—отбуксировать «Горьковскую комсомо
лию» на рейд Оки и передать функции другому, более мощному 
для дальнейшего следования на Горький, а пока из его трубы 
курится дымок. Держат пар.

Б это время секретарь комитета комсомола завода Викентий 
Зуев от имени комсомольцев и молодежи вручает капитану те
плохода Василию Петровичу Лисиенко памятный подарок: фото
альбом и краткую историческую справку о строительстве судна.

— Спасибо, ребята, за внимание,— растроганно благодрит 
молодежную делегацию капитан.

Кто-то по доброй матросской традиции желает;
—Шесть футов под килем!
И вот все готово.Мощный прощальный гудок теплохода огла

сил окрестные, уже подернутые вечерней дымкой луга, город. 
«Измаил», шлепая плицами, разворачивает теплоход на рейд 
«Оки». Еще и еще гудки, и, сверкая огнями кают, теплоход мед
ленно скрывается в излучине затона; Впереди Черное море,конт
рольные ходовые испытания с грузом и первые рейсы в четвер
том году пятилетки.

Принимай, Родина, ленинский юбилейный подарок нава- 
шинских корабелов.

В КОРОБКОВСКОМ 
КОЛХОЗЕ

Заканчивается подготов
ка зерноуборочной техники. 
Механизаторы Карпов В,- 
Бандин К. отремонтировали 
свои агрегаты.

Подготовлены к приему „но
вого урожая тока, склады, 
отремонтированы зерноочи
стительные машины.

х х х
Идет сенокос в колхозных 

лугах. Трактористы Леонть
ев В. М-, Киреев Ю, Д., Бес

порточное В. И, вывели в лу
га отремонтированные ими 
тракторы.

Кроме трех тракторных, 
снашиванием дикорастущих 
трав будут заниматься восемь 
конных сенокосилок.

X X X  
Высаженная на площади 

4 гектаров поздняя капуста 
была недавно подкормлена 
минеральными удобрениями. 
В почву внесены суперфос
фат и мочевина. Сейчас про
водится окучивание капусты, 

М. ПОЛЕЖАЕВА,
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П О Л И Т И Н Ф О Р М А Т О Р  В Е Д Е Т  Б Е С Е Д У

Думы партии—думы народа
Раннее утро. Небольши

ми группами поздняковские 
колхозники спешат за око
лицу села. Сегодня у них 
первый выход на луга. Идем 
за косцами. И вот мы на 
стоянке бригады Александ
ра Ивановича Елхова. Здесь 
собралось более шестидесяти 
человек.

Пока решались органи
зационные вопросы, к кос
цам подошла политинфор
матор Мария Сергеевна Бу
зина. Колхозники поняли: 
будет беседа и присели у ку
стов.

—Тема нашей сегодняш
ней беседы— второй раздел 
выступления Леонида Ильи
ча Брежнева на Совещании, 
—этими словами начала вы
ступление Мария Сергеевна.

Политинформатор гово
рит об антиимпериалистичес
кой борьбе , о трудностях, 
которые возникают на ее пу
ти; говорит о раскольничес- 
кои политике китайского ру- 
ководства; о необходимости 
укрепления единства комму
нистического движения.

Внимательно слушают 
колхозники рассказ о миро
любивой внешней политике 
пашей партии. Особенно со
средоточенны лица фронто
виков, которые знают ужасы 
войны, цену пролитой крови. 
Александр Иванович Елхов 
прошел с боями от Тихвина 
до Эстонии, Николай Ивано
вич Барышев участвовал в 
кровопролитных схватках с 
фашистами под Москвой, 
Сергей Федорович Кондаков 
и Алексей Яковлевич Шме
лев освобождали от немец
ких оккупантов братский на 
род Венгрии.

А каково упоминание о 
войне вдовам, l ie  дождались 
с фронта своих мужей Анас
тасия Михайловна Кондако
ва, Наталья Михайловна 
Кокурина, Мария Васильевна

товики особенно близко при
нимают к  сердцу слова по
литинформатора. Это видно 
по их возбуждепным лицам.

О проблемах коммунисти
ческого движения политпн -1  

форматор говорит доходчи
во и просто. Чувствуется 
хорошее знание международ
ной обстановки, большое 
пропагандистское мастер
ство. Кроме того.Мария Сер
геевна хорошо знает свою 
аудиторию. Она закреплена, 
как политинформатор, за 
бригадой А. И. Елхова. С 
коллективом этой бригады 
встречается часто. Только 
за последний месяц Мария 
Сергеевна провела несколь
ко бесед по материалам ме
ждународного Совещания, 
коммунистических и рабо
чих партий. Колхозники об
суждали Основной документ, 
принятый на Совещании, 
обращение участников Со
вещания «О 100-летии со дня 
рождения В. И. Ленина».! 
Особое внимание уделяет

политинформатор высту
плению Л. И. Брежнева на 
Совещании. Но этому исто
рическому документу прове 
дены две беседы. Скоро бу
дет третья.

Колхозники уважают и хо
рошо понимают своего по
литинформатора. Они не 
чувствуют себя скованно во 
время беседы, задают много 
вопросов.Вопросы были и на 
этот раз.

—Мне несколько непоня
тна позиция румынской де
легации к проведению Сове
щания, — сказала колхоз
ница Александра Федоровна 
Ляхина.

—Мария Сергеевна, а по
чему на этом международ
ном Совещании было мень
ше представителей от пар
тии, чем на предыдущем? — 
интересуется Алексей Яков
левич Шмелев.

Иа оба вопроса политин
форматор- дает обстоятель
ный ответ.

Свою беседу Мария Сер

геевна заканчивает такими 
словами.

—В выступлении Леонида 
Ильича Брежнева отражена 
вся миролюбивая политика 
нашей партии, все то, к чему 
стремится наш народ. Ведь 
думы партии—это думы на
рода. Гак давайте сообща 
крепить мощь нашей Роди
ны. Этому поможет каждый 
лишне собранный килограмм 
зерна, каждый пуд сена. А 
для этого необходимо уб
рать выращенный урожаи 
без потерь. Желаю вам успе
ха!
— Спасибо, Мария Сергеевна,

— За доброе слово спаси.,
бо!

С этими словами колхоз
ники принялись за дело. За
звенели косы. И надо заме
тить, что работали они с 
особым воодушевлением, с 
огоньком. А искру в ИХ) 
сердцах заронила своим сло
вом политинформатор Ма
рия Сергеевна Бузина.

И. ЛЕСАЕВ.

На снимке: М. С. Бузина проводит беседу с колхозниками.
шндакова. И вдовы, и фрон- 
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Фото К МОСЬКИНА.

J B O I

Х Л Е Б
1

Чудесный, непередавае
мый запах печеного хлеба! 
Даже, на значительном рас
стоянии от места, где хлеб 
пекут, его пряный, душистый 
запах не выветривается, вол
нует, и невольно в воображе
нии встают, как наяву, об
ширные нивы, отливающая 
золотом пшеница.

А потом, чтобы на обеден
ных , столах появилась добрая 
буханка хлеба, свежая плюш
ка, сайка, пшеница проходит 
сложный путь— jy y  мельнич
ных жерновов до печей хле
бозавода.

Эти строчки посвящаются 
тем, кто делает хлеб наш на
сущный.

2

—Откуда начинается хлеб

ный путь?—спросили мы у 
зав. производством хлебо
завода Тамары Федоровны 
Кузьминой.

Мука, доставляемая гру
зовиками, поступает в муч
ной склад, затем просеивает
ся и идет на замес теста, 
производимый специальны
ми тестомесительными маши
нами в дежах и, наконец, на 
разделку,—  поясняет Тамара 
Федоровна.

Когда мы наблюдали в ра
боте тестомесительные ма
шины, казалось, что это жи
вые, т.ак ловко механические 
руки перемешивали мучную 
массу, и невольно вспомни
лось- недавнее прошлое пека
рей. Засучив по локоть рука
ва, раскрасневшиеся от жара 
печей, часами они месили до

нужной кондиции тесто. Сей 
час же пекарь осуществляет 
контроль за машинами.

Чудно!
В помещении, где делается 

хлеб, две линии.Одна для вы
работки ржаного хлеба, дру
гая для выработки булочных 
изделий. Поступают тестовые 
заготовки (будущие плюш
ки, сайки, батоны, буханки) 
в печь. 57 минут, и вот уже 
готова пахучая, аппетитная 
буханка хлеба.

— Скажите, Тамара Федо
ровна, каков ассортимент бу
лочных изделий, выпускае
мый заводом?

—Мы выпекаем и отправ
ляем на прилавки хлебных 
магазинов города изделия 15 
ассортиментов. Здесь батоны 
подмосковные и батончики к 
чаю, плетенки, ярославская 
булочка, сайка, булочная ме
лочь. Наша продукция идет 
не только для городского по
требления. Отправляем опре

деленное количество в В-Оку- 
ловское сельпо, в райсоюз.

... В лабораторию принес
ли румяный батон к чаю. Он 
так и просится, чтобы его, 
как говорят, откушали. Мяг
кий, чистый, ароматный. За 
такой хлеб — низкий поклон 
вам, пекари.

Немало на заводе работает 
женщин, посвятивших себя 
благородному труду. Это пе
кари Папина Александра Ан
дреевна, Сущева Тамара Гри
горьевна, ударник коммуни
стического труда. За добро
совестную работу она занесе
на на районную Доску почета.
Умело справляются со свои

ми обязанностями на раздел
ке булочных изделий Семено
ва Анна Ивановна, Роднова 
Ираида Ивановна, формовщик 
хлеба Дьяконова Мария Аки
мовна.

— Наш коллектив, как и 
другие предприятия города, 
встав на ленинскую вахту,

Официальная
информация

РА БО ТА
О Ж И В И Л А С Ь

После семинара политин
форматоров, который был 
нроведен силами парткома 
совхоза, работа их оживи
лась. Политинформаторы 
пошли в бригады, на фермы, 
чтобы глубже ознакомить 
коллектив совхоза «Валтов
ский» с материалами меж. 
дународного Совещания ком. 
мунистических и рабочих 
партий. Особое внимание по
литинформаторы уделяют 
выступлению на Совещании 
Л. И. Брежнева. Елизавета 
Васильевна Ерина, Николай 
Павлович Гоголев. Николай 
Иванович Колпашников и 
Алексей Дмитриевич Марков 
провели беседы с нолепода- 
ми и механизаторами по 
двум разделам выступления 
Л. И. Брежнева.

Партийная организация 
совхоза уделяет должное 
внимание пропаганде поли
тической информации. Не
давно на заседании парткома 
обсуждался вопрос «Об улуч
шении политической инфор
мации среди рабочих совхо
за». К . ИВАНОВ,

секретарь парткома 
совхоза «Валтовский».

ПРОШЛО
сошник

«Итоги июньского Плену
ма Ц К  КПСС»—с такой ин
формацией выступил на об. 

' щем собрании членов Позд. 
пиковской сельскохозяй
ственной артели секретарь 
парторганизации колхоза
В. Ф. Салев. Затем . колхоз
ники обсудили проект При
мерного Устава сельхозар
тели. С докладом по этому 
вопросу выступил прокурор 
района ГО. М. Новиков.

На общем собрании кол
хозников был также решен 
вопрос об организованном 
проведении сеноуборки.

Д. п н ч у ж к и н .

стремится с честью выпол
нить свои обязательства, — 
говорит лаборант Романова 
Валентина Ананьевна. Борем
ся за лучшее качество выпу
скаемой продукции, стре
мимся работать так, чтобы в 
адрес пекарей не' было наре
кании.

... В шесть часов утра из 
ворот завода выезжает хлеб
ный автофургон. Он загру
жен горячими сайками, все
возможными булочными из
делиями. А вот просигналил 
и второй. Их путь к 13 мага
зинам города, где продается 
самый дорогой на земле про
дукт— ХЛЕВ.

Когда проходишь мимо 
приземистого здания хлебоза
вода, даже на расстоянии 
обоняние, среди прочих за
пахов, мгновенно выделяет 
непередаваемый - ароматный 
запах хлеба.

Г, ХОМЯКОВ.
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ТРУДОВЫЕ ТРАДИЦИИ 
— молодым рабочим

Ответственность за дело, 
которому ты служишь, за лю
дей. что рядом с тобой, за за
вод,на котором ты работаешь, 
— одна из главных задач 
старшего поколения по воспи
танию этих качеств у нашей 
замены —  молодого поколе
ния.

Воспитывать молодежь 
должны (не по обязанности, 
а по долгу) не только бри
гадир, мастер, начальник це
ха, общественные организа
ции- Этим делом обязаны за
ниматься буквально все, а 
особенно" люди старшего по
коления.

Мы в цехе СК-3 завода 
«Ока» уделяем этому вопросу 
самое серьезное, _ самое при
стальное внимание. При при
еме на работу молодых рабо
чих знакомим их с историей 
завода, а чтобы молодой че
ловек более об’емно представ
лял ее, рекомендуем де- 

'  тально познакомиться с сла
вными делами корабелов в 
музее, который открыт в спе
циальных комнатах Дворца 
культуры им. В. И. Ленина.

При беседах о будущей ра
боте особое место отводим 
раз’яснению внутреннего рас
порядка цеха, завода. Приво
жу, например, в этой связи 
новичку такой пример. У нас 
-есть много корабелов в цехе, 
которые посвятили свою 
жизнь раз и навсегда избран
ной профессии. И всегда, при 
любых условиях (исключая 
болезнь, какой-либЬ случай) 
они аккуратно являются на 
работу, в цех, на стапель.

Вот, например, коммунист 
Николай Васильевич Каленов. 
Он не только хороший воспи
татель it организатор. Но он, 
в первую очередь, сам яв
ляет пример высокой дисци
плинированности —  ОСНОВНО" 
го залога успешного выпол- 
г с в  срок любого задания.

11 такой вопрос не упус
каем из ноля зрения. Интере
суемся образованием, и если 
оно не отвечает нынешним 
требованиям, настоятельно ре
комендуем учиться. Ну, а 
для приобретения хороших, 
прочных знаний новичков 
направляем к опытным рабо
чим, бригадирам.

Трудно подсчитать, сколь
ко за свою деятельность под
готовил отличных знатоков 
своего дела коммунист, бри
гадир судосборщиков Павел 
Иванович Шепелев. Он сам 
знает почти все профессии 
судостроителя (разметка, га
зорезка, сварка) и охотно пе
редает свои знания, особен
но новичкам.

II таких примеров можно 
привести немало, когда бла
годарные ученики говорят 
сердечное спасибо своим на
ставникам.

Много пополнения ежегод
но поступает к нам и из тех
нического училища. И произ
водственную практику многие 
из них проходят на своем бу
дущем месте. Мы стараемся 
сделать так, чтобы он при

выпуске оыл определен в тот 
же коллектив, где проходил 
практику. Такой подход к де
лу определения рабочей 
судьбы выпускника очень 
важен и, как правило, яв
ляется важнейшим методом.

О материальном стимули
ровании. В цехе заведен_до- 
брый порядок — проверять 
правильность оплаты труда 
молодых рабочих. Нечего гре
ха таить, до недавнего вре
мени многие молодые рабо
чие обсчитывались, а в от
дельных случаях оставались 
даже без зарплаты.

Почему? В первую очередь 
потому, что рабочий трудился 
в течение месяца то в одной, 
то в другой бригаде. При под
счете его труд • или «забыва 
ли» оплатить или делали это 
умышленно. В настоящее вре
мя такие факты исключены,и 
у нас фактически нет таких 
молодых рабочих, которые бы 
не выполняли норм- А отсю
да и заработок.

А чтобы трудиться высо
копроизводительно, надо пере 
нимать не т о л ь к о  бо
гатый опыт: с т а р ш и х
т о в а р и щ е й ,  но, повто
ряю, учиться и учиться. А 
нас в цехе созданы и дейст
вуют школы повышения ква
лификации, передового опы
та, целевого назначения, про
изводственно технические 
курсы.

Что они дают цеху? При
веду такой пример.

В цехе план технического 
обучения по всем видам про
шлого года выполнен на 129 
процентов. Учебе мы и 
впредь будем уделять самое 
пристальное внимание.

Из цеха немало уходит ре
бят в Советскую Армию, что
бы отдать свой гражданский 
долг. Мы им желаем только 
отличной службы и непре
менного возвращения после 
нее в свой родной цех. И, .как 
правило, большинство ребят 
после службы вновь занима
ют свои места на стапрлях 
завода.

Мы имеем и переписку с 
нашими воспитанниками.
Вот недавно получено письмо 
из части. Воины интересуют
ся: могут ли они приехать на 
завод, в цех. Мы отвечаем: 
добро пожаловать в семью 
корабелов.

В Заключение хочется под
черкнуть, что с людьми, от
вечающими за воспитание и 
обучение молодых рабочих, 
методическая работа прово
дится крайне слабо, мы не 
обмениваемся опытом рабо
ты внутри завода, не говоря 
уже о соседних заводах.

Дело обучения, повышения 
деловой квалификации моло
дых рабочих, воспитания их 
на традициях старшего поко
ления— прямой долг каждо
го, кто считает себя корабе
лом. .

Н- ЛЯЛИН, 
цех СК-3 завода «Она»,

Б Е С Е Д А  
С Ч И Т А Т Е Л Е М

НАПРЯЖЕННАЯ ОБСТАНОВКА
В ИТАЛИИ

Италия переживает сейчас 
острый политический кризис. 
Но мнению большинства обо
зревателей,— это самый серь
езный политический кризис 
за, все послевоенные годы.

5 июля подало в отставку 
правительство Румора, кото
рое представляло собою коа
лицию так называемого лево
го центра.

В нее входили три партии 
Христианско - демократи

ческая партия (ХДП), пред
ставляющая интересы круп
ной буржуазии, Социалисти
ческая партия (ИСП) и не
большая Республиканская 
партия. Главную роль в этой 
коалиции играли христиан-’ 
ские демократы, а Социалис
тическая партия под, давле
нием правого руководства 
все более скатывалась к поло
жению прислужника буржуа
зии.

II это происходило в то 
время, когда Италия пережи
вала невиданный под’ем рабо
чего и крестьянского движе
ния. Волна забастовок потря
сает страну. Только в июне- 
июле в Италии бастовали пол
тора миллиона батраков, 500 
тысяч рабочих Турина, 250. 
тысяч государственных слу
жащих и другие многочис
ленные отряды итальянских 
трудящихся.

«Непрерывное нараста
ние забастовочной борьбы в 
общенациональном масшта
бе, развертывание крупных 
политических битв, успехи 
на выборах левых сил серь
езно поколебали в Италии по
литику левого центра, при 
помощи которой господст
вующие классы рассчитывали 
стабилизировать капита
лизм»,-—говорится в приня
том международным Совеща
нием коммунистических и ра
бочих партий документе «За
дачи борьбы против империа

лизма на современном этапе 
и единство действий комму
нистических и рабочих пар
тий, всех антиимпериалисти
ческих СИЛ»,

В этих условиях произошел 
раскол Социалистической 
партии, который и дал тол
чок правительственному
кризису. Раскол назревал да
вно. Можно сказать, что ИСП, 
образовавшаяся в 1966 году 
в результате слияния социа
листов и социал-демократов, 
так и осталась формальным 
об единением, включившим в 
себя многочисленные враж
дующие фракции и группи
ровки. Борьба внутри партии 
особенно обострилась после 
серьезного поражения ИСП 
на парламентских выборах 
1968 года. Правые фракции 
навязали__тогда Социалисти
ческой партии коалицию в 
ХДП и полностью поддержали 
политику этой буржуазной 
партии, которая открыто про
возгласила свою „верность 
НАТО и «общему рынку», 
выступила за усиление реп
рессий против итальянских' 
трудящихся. В то яге время 
руководство ИСП решительно 
отказывается от каких-либо 
совместных действий с ком' 
мунистами. Все это вызыва
ло серьезное недовольство 
широких масс социалистов и 
привело к расколу, в резульч 
тате которого из партий ушли 
правые фракции- образовав
шие так называемую «уни
тарную социалистическую 
партию», а председатель 
ИСП И. Нении подал в отстав
ку со своего поста.

Положение в стране край
не сложное и запутанное, и 
никто не ожидает быстрого 
решения правительственно
го кризиса. На восстановле
ние «левого центра» в преж
нем виде у руководителей

ХДП надежд очень мало. Сей
час ...может идти речь или о 
сформировании так называе
мого «правого центра» с уча
стием "христианских демо
кратов и отколовшихся пра
вых социалистов, или прави
тельства из представителей 
одной ХДП.

В случае, если сформиро
вание правительства ока
жется невозможным, придет
ся распустить парламент 
и пдрвести новые пар
ламентские выборы. Положе
ние осложняется тем, что в 
самой ХДП, как показал 
с езд этой партии, состояв 
шийся в конце июня, единст
ва нет.

Нынешней обстановкой в 
Италии стремится восполь
зоваться крайняя реакция. 
Вот почему некоторые запад
ные обозреватели поговари
вают даже о возможности 
правого переворота в этой 
стране.

В этих условиях Италь
янская компартия призыва
ет к широкому единству ле
вых сил, которое должно вы
вести страну из нынешнего 
политического тупика. В За: 
явлении руководства Компар
тии, опубликованном 8 июля, 
указывается, что «нужно 
найти такой выход из прави
тельственного кризиса, кото
рый двинул бы вперед, а ие 
назад итальянскую демокра
тию». «Италия нуждается в 
новой политике», — подчер
кивает Итальянская комму
нистическая партия, кото
рая считает, что «сейчас не 
только в стране, но и в нар„- 
ламент'е имеются условия, 
чтобы обеспечить такое ре
шение нынешнего кризиса, 
которое будет отвечать этим 
требованиям».

Е. ЕГОРОВ. 
(ТАССТ.

Лучшие доярки района

На снимке: Андрианова
Нина Сергеевна— одна из пе
редовых доярок Ефремовско
го колхоза.

фото К. МОСЬКИНА.

место Ф. и. 0. Хозяйства лока за по
лугодие 
(в кг.)

еле за 
июнь

1. Ежкова Е. И- Ефремовский 1937 333
2. Кирова Н. С. » 1926 336.
3. Минеева Е. И. » 1867 332
4. Маслакова А. Н. Угольновский 1710 296
5. Киреева П. И. Коробковский 1680 323
6. Тимофеева А- А. Угольновсний 1639 346
7. Данилина В. И. Ефремовский 1567 320
8. Тарасова А. С. Угольновский 1557 361
9. Саксонова А. А. Коробковский 1556 265

10. Андрианова Н. С. Ефремовский 1552 262
11. Гондурова М- М. Угольновский 1548 275
12. Тимофеева Е. А. Угольновский 1522 309
13. Панфилова М. А. Ефановский 1486 266
14. Тренкунова Т. А. Монаковский 1461 323

15. Романова А. С. Угольновский 1434 243
16. Косухина Е- В. Монаковский 1420 305
17. Панфилова В. М. Ефановский 1418 293
18. Федорова В. А. Коробковский 1400 353
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13 июля—День РЫБАКА
Профессия 
отважных

Вы пробовали жаркое из рыбы со странным 
названием «путассу»? Нет? Что ж, здесь нечему 
удивляться— путассу водится в Антарктиде, 
за многие тысячи миль от наших берегов. Ред
ко. очень редко заходят сюда промысловые суда 
под советским флагом, разве что китобои.

И все же у вас есть возможность уже в бли
жайшее время отведать экзотическое блюдо. 
Из Антарктики в Севастополь вернулось поис
ковое судно «Академик Книпович». В его трю
мах— первые тонны путассу, добытые советски
ми рыбаками. По вкусу эта диковинка похожа 
на треску, в печени ее содержится фантастиче
ски много жира— до 11 процентов.

Появление советского рыбопоискового судна 
в далеких антарктических водах — не первое 
за последние годы—отнюдь не случайно. Наш 
промысловый флот неуклонно расширяет дея
тельность в Мировом океане, на долю которого 
сейчас приходится свыше 80 процентов годового 
улова (остальное дают внутренние водоемы 
страны). Именно в развитии онеанического 
лова кроется решение важной народнохозяйст
венной задачи: полностью обеспечить потребно
сти страны в рыбной продукции'

По намеченным планам, добыча рыбы и дру
гих продуктов моря в СССР должна достигнуть 
в этом году 70 миллионов центнеров. Много это 
или мало? Много, если вспомнить, что в доре
волюционной России вылавливали почти в трид
цать раз меньше. Недостаточно, если учесть, 
что оптимальная норма потребления рыбы на 
человека составляет 18 килограммов в год (сей
час-около 14).

Вот почему советский промысловый флот, 
один из самых крупных в мире (20 тысяч само
ходных судов- мощность двигателей 4 миллиона 
лошадиных сил), продолжает расти. Строятся 
траулеры- рефрижераторы, плавучие заводы, ко
торые способны- действуя в контакте, добыть 
рыбы в любой точке земного шара, обработать 
улов в море и доставить на берег готовую рыб
ную продукцию.

И, несмотря на все совершенство таких су
дов, они уже— вчерашний день. Совсем недавно 
в Ленинграде спущена на воду плавучая база 
«Восток», которая в корне изменит схему океа
нического промысла. Это судно водоизмещением 
44 тысячи тонн с двигателями в 26.000 лоша
диных сил совмещает в себе качества и трауле
ра, и рефрижератора, и рыбозавода. Оно понесет 
на своем борту к месту промысла 14 судов-лов- 
цов и непосредственно в море переработает их 
добычу в филе, мороженые брикеты, консервы.

А нак же с речной, прудовой, озерной рыбой, 
ноторая всегда пользовалась популярностью? 
Неужели ей суждено быть вытесненной из ме
ню дарами океана? Нет, эти опасения напрасны.

Строятся заводы для разведения осетров- белуг 
и севрюг, водоемы России и Казахстана, Литвы 
и Унраины заселяются сигом, карпом- судаком 
и другими ценными породами.

Важная роль в развитии рыболовства при
надлежит колхозам и совхозам. За последние го
ды рыболовецкие артели значительно выросли и 
окрепли. Они приобрели современные промысло
вые суда и орудия лова, многие из них постро
или судоремонтные мастерские и рыбообраба
тывающие заводы-

Труд советских рыбаков— это труд людей му
жественных и отважных- людей, овладевших но
вой техникой, постигших тайны промысла в да
леких морях и океанах. И праздник, учрежден
ный в их честь,— признание этого героическо
го труда.

В. ЕГОРОВ, 
корр. ТАСС.

Хороших успехов добились рыбаки передово
го в Туркмении колхоза «Верховный Совет», 
План улова они значительно перевыполнили.

На снимке: члены лучшей в колхозе рыбо
ловецкой бригады.Слева направо— Али Абджи- 
ев. Мухи Хадыров и Тувак Бегмамедов.

Фотохроника ТАСС.

СПОРТИВНАЯ Ж ИЗНЬ

Начался розыгрыш кубка 
области по футболу. На днях 
состоялась первая встреча на 
нашем стадионе между 
командами городов Кулебак 
и Навашино. Матч закончил
ся победой хозяев поля с ми
нимальным счетом 1 :0 .

Что можно сказать о куб
ковой игре? Проходила она 
вяло) неинтересно. Создава
лось такое впечатление у бо
лельщиков, что как будто 
ни та, ни другая команда 
не намерена была выходить 
в победители.

Многие наши футболисты 
лениво вели себя на поле. 
Отсутствовала всякая тех
ника в обработке мяча. Сла
бо играла защита, и по-пре
жнему не проявили игровых 
качеств нападающие. У во
рот наваш ш цев было боль
ше голевых моментов. И ес
ли кулебачанам не удавалось 
поразить ворота, то в этом 
заслуга вратаря, отлично за
щищавшего честь своей 
команды.

А вообще-то чувствуется 
слабая тренировка, отсут
ствие товарищеской друж
бы. не па высоте культура в 
команде. Об этом уже гово
рилось раньте, но выводов 
не делается. А напрасно.

X X X
Хочется сказать несколько 

слов о странных порядках

Л

на стадионе. Болельщики хо
тели бы видеть на стадионе 
показатели спортивных еос- 
тязаний.йх почему-то в этом 
году нет. Закончился пер
вый Тур по футболу. Инте
ресно знать расположение 
команд в турнирной табли
це.

X X X
В одной из комнат стадп. 

она размещена радиоуста
новка. К микрофону доступ 
свободный для всех. Неред
ко из мощного динамика 
слышатся голоса пьяных, 
«спортивных комментато
ров», случайно забредших 
в служебное помещение.

X X X
На стадионе построен 

прекрасный торговый па
вильон. Он, очевидно, пред
назначен для обслуживания 
народа. Но, к удивлению 
всех, эта торговая точка иу- 
стует вот уже не первый год. 
На стадионе не найти стала 
на воды, не говоря уже о 
порции мороженого.

Хотелось бы, чтобы адми
нистрация стадиона и руко
водители общепита устра
нили недостатки, имея в ви
ду, что стадион в летнее 
время—главное место для от
дыха многпх горожан.

С. А Л ЕК С ЕЕВ

Происшествия
б июля в районе села Со

нино появился волк с призна
ками бешенства. Забежав в 
село, хищник покусал двух 
человек. На другой день 
волк появился на раз’езде 
Велетьма и в с. Большое 
Окулово. По пути следования 
он покусал двух человек и 
собаку.

В тот же день под вечер 
волк забежал в В-Окулово 
во двор гражданина Осипо
ва и напал на кроликов. В 
это время во двор зашла 
Нина. Осипов , пятнадцати
летняя девочка. Нр. раздумы
вая, она вооружилась вилами 
и заколола хищника.

Работниками ветлечебни
цы труп волка был доставлен 
в ветбаклабораторшо, где бы
ло установлено, что хищник

— волчица 3-4 месяцев, боль
ная бешенством- 

Поступок. Нины Осиповой 
заслуживает достойной по
хвалы и материального воз
награждения.

А как вести еебя постра
давшим? Все люди, которых 
покусал волк, должны прой
ти курс прививок против бе
шенства.

Л. КАССИНА, 
директор межрайонной 

ветбанлаборатории;
М. ИГОШИН, 

ветврач;
Р. МАКСИМОВА, 

ветврач зпизоотолог;
Н. СУДАРИКОВ, 

председатель районного 
общества охотнинов,

Пестрые
— Внимание, внимание! — 

раздается из репродуктора, 
что установлен на здании 
Навашинской автобусной 
станции.

— Во стольно-то часов, во 
столько-то минут отправ
ляется автобус по маршруту 
«Навашино — Нулебани».

— Шур, а какой номер ав
тобуса—раздается в рупоре.
— Какой?

—Внимание, внимание, от
правляется номер автобуса 
такой-то по маршруту «Нава
шино— Выкса».

... Мы не требуем левитан- 
ского исполнения радиооб'яв- 
лений, но пора бы освоить

заметки
наказ его, что чавой-то или 
кавой то на радио не годит
ся. что местные диалекты 
здесь не в почете, что они 
вообще исключены в данном 
случае. И если тебе доверен 
микрофон, будь любезен вы
зубрить то или иное об'явле- 
ние тан. чтобы в эфире зву
чало по-русски.

В магазине «Новинка» но
вых ходовых вещей почему- 
то бывает мало, но вот если 
поступают ходовые вещи, 
снажем, брюки типа «техас», 
рубашки, свитеры и вы ре
шили рассмотреть как следу
ет покупку, то приятная на 
вид молодая продавщица по

чему-то досадливо морщит 
свой миниатюрный носик. Ей- 
видите ли, кажется, что все 
покупатели нудные и дотош
ные. Они только и знают, 
что пощупать или помять по- 
чупну.

В летнее время особенно 
ценится лимонад, мороженое 
и... да, да, конечно же, пиво. 
Пива, безусловно, больше, не
жели, скажем, мороженого. 
Им, мороженым, как запрет
ным плодом, почему-то тор
гуют почти что в одном-един- 
ственном месте города и то не 
каждый день— в районе при
вокзальной площади.

Есть на улице Школьной 
старое- двухэтажное здание. 
До недавнего времени в нем 
помещался горсовет, госстрах.

нотариус, БТИ, горномхоз и 
другие. Скоро исполнится ме
сяц, как горсовет и его отде
лы переехали в другое зда
ние. Изменился адрес этих 
учреждений. Но об этом зна
ют, к сожалению, не все.

А жители, старые и малые, 
по-прежнему идут по старо
му адресу и спрашивают пер
вого попавшего:

— Скажи, сынок- где сей
час находится горсовет? Отве
тят старушке, что там-то.

— Тьфу-ты. нуты. А я ведь 
из тех краев плетусь.

Каждый день по старому 
адресу идут люди, разыски
вая горсовет, его отделы. А 
он переехал. И уходят люди 
неудовлетворенные и оби
женные. А все потоми, что

работники горсовета не удо
сужились сделать об'явление 
о своем переезде, так, как 
это делают обычно руково
дители, оберегающие настро
ение людей и стремящиеся 
избавить их от лишних хло
пот.

По желанию многочислен
ных граждан города реданцио 
сообщает точный адрес места 
нахождения таинственно ис
чезнувших учреждений:
ул. Пролетарсная, дом № 1- 
нижний этаж бывшего по
мещения райисполкома.

Е. ВЕСТНИК.
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